

BAB 5 REFLEKSI DIRI

Program yang diadakan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi berupa Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang dimulai pada awal tahun 2020 telah mendapatkan banyak perubahan terhadap sistem Pendidikan. Program ini diharapkan dapat meningkatkan kompetensi lulusan mahasiswa baik *soft skills* maupun *hard skills*. Mahasiswa dipersiapkan untuk menjadi pemimpin yang siap, relevan dengan perkembangan zaman, unggul, dan berkepribadian. Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) memfasilitasi mahasiswa perguruan tinggi negeri dan swasta yang terdaftar dalam PDDikti untuk mengembangkan potensi dan bakatnya. Mahasiswa dapat memilih kegiatan yang disediakan oleh Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) sesuai dengan minatnya. Kegiatan kegiatan yang disediakan berupa Magang Bersertifikat, Studi Independen, Kampus Mengajar, *Indonesian International Student Mobility Awards* (IISMA), Pertukaran Mahasiswa Merdeka, Membangun Desa (KKN Tematik), Proyek Kemanusiaan, Riset atau Penelitian, dan Wirausaha.

PT. Swadaya Graha (Semen Indonesia Group) merupakan anak perusahaan PT. Semen Indonesia (Persero) Tbk. Yang berlokasi di Jl. R.A. Kartini Nomor 25 Gresik, Jawa Timur. PT. Swadaya Graha (Semen Indonesia Group) adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang manufaktur dan jasa konstruksi. Perusahaan ini turut serta untuk mendukung perkembangan dunia pendidikan dengan menerima mahasiswa untuk melakukan kegiatan magang. Mahasiswa akan diberikan dan dibekali berbagai macam pembelajaran mengenai kondisi nyata dunia kerja. Perusahaan ini memiliki beberapa bidang sebagai tempat penerimaan mahasiswa magang. Bidang QA-QC merupakan salah satu bidang sebagai tempat penulis memperoleh pengalaman dan ilmu baru yang dapat menunjang peningkatan kompetensi. Bidang ini bertanggung jawab untuk mengelola alat-alat yang berhubungan dengan proses produksi seperti pengoperasian mesin, pemeliharaan mesin, dan proses produksi jasa fabrikasi.

Selama pelaksanaan magang mahasiswa diberikan kesempatan untuk ikut andil dalam setiap *project* yang sedang dikerjakan. Pada setiap *project* penulis diberikan tugas dalam memahami dan mempraktekan bagaimana cara melakukan proses pengadaan barang. Mulai dari pengecekan komponen dan *material*, pengecekan produksi, hingga proses pengiriman barang. Selain itu penulis juga diberikan kesempatan untuk turut andil dalam berkomunikasi dengan klien. Pelaksanaan yang dilakukan selama kegiatan magang berlangsung tentu saja meningkatkan kemampuan kognitif setiap mahasiswa. Penulis mengetahui bagaimana cara membangun hubungan yang baik dengan klien, penggunaan *microsoft excel*, serta mengetahui prosedur proses pengadaan barang.

Beberapa manfaat yang dapat diambil dari magang ini yaitu meningkatnya kepercayaan diri dalam berkomunikasi, memahami lingkungan sekitar, tanggung jawab, *time management*. Maka dengan demikian, adanya program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) dapat memudahkan mahasiswa dalam mengembangkan diri sesuai dengan minat dan bakat masing masing. Dengan mengikuti magang di PT. Swadaya Graha (Semen Indonesia Group) membuat penulis mampu dalam meningkatkan personalitas diri dan memiliki pandangan untuk jenjang karir maupun yang akan ditempuh selanjutnya.